

Der unbekannte Soldat des Weltkrieges

Ein Wandbild in drei Farben vom Künstler Engelhardt-Knyffhäuser selbst auf den Stein gezeichnet

Größe 62×74 cm Preis 15 RM

Postkarten davon: 50 Stück 4 RM, 100 Stück 7.50 RM, 1000 Stück 60 RM — Der Verkauf dieser Postkarten kann dazu dienen, die Kosten des Wandbildes dabei herauszubekommen



Der Künstler wollte nicht nur den „unbekannten Soldaten des Weltkrieges“ mit seiner Last und seiner Leistung zeigen, vielmehr sollte das Bild Symbol sein, daß dieser unbekannte Soldat auch heute die schwere Last der Verantwortung an der Spitze des Volkes auf dem Wege zur endlichen Freiheit trägt. So dient dieses Bild in der Kraft seiner Symbolik dem hohen, heroischen Gedanken aller der Stellen, die sich mit der Wehrhaftmachung und Erziehung unserer Jugend beschäftigen.

Käufer sind insbesondere: die Wehrmacht
die NSDAP, SA, SS, Arbeitsdienst
Behörden, Arbeitsämter
Schulen, Vereine

Ⓢ

Sie, Herr Kollege, haben es in der Hand aus diesem Kunstwerk einen vollen Erfolg des Jahres 1934 zu machen!



Kunstverlag C. A. Starke in Görlitz, Schließfach 335